

S. E. el Jefe del Estado asiste en unión de su esposa e hija a una función de gala en el «Victoria Eugenia» de San Sebastián

ASISTIO TAMBIEN EL CUERPO DIPLOMATICO Y LOS MINISTROS QUE SE ENCUENTRAN EN LA CIUDAD

San Sebastián, 8. — Su Excelencia el Jefe del Estado, en unión de su esposa y de su hija, ha asistido esta noche en el Teatro Victoria Eugenia, a una función de gala, organizada en su honor. El Caudillo llegó al coliseo a las once y media de la noche, acompañado también por el jefe de su Casa Militar y el jefe accidental de su Casa Civil, así como las restantes personalidades de su séquito. En los alrededores del teatro se congregó un público muy numeroso, que tributó a S. E. entusiastas e ininterrumpidos aplausos. Al penetrar en la sala, fué interpretado el Himno Nacional y la distinguida

concurcencia hizo objeto al Caudillo de un cariñoso recibimiento. El Generalísimo que vestía uniforme de Capitán General, saludó tres veces desde el palco para corresponder a las muestras de cariño que se le dedicaba. El teatro presentaba un magnífico aspecto. Asistieron también a la función el Cuerpo diplomático, los ministros que se encuentran en esta ciudad, las primeras autoridades provinciales y locales. La compañía del Teatro Nacional representó la comedia, «El sombrero de tres picos», de Alarcón, escenificada por Juan Ignacio Luca de Tena. — CIFRA.

Los ministros a San Sebastián

Hoy se reunirán en sesión bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado

OVIEDO, 8. — Ha salido con dirección a San Sebastián, para asistir al Consejo de ministros que se celebrará mañana, el ministro de Obras Públicas.

Después del Consejo piensa volver a esta capital para pasar una corta temporada al lado de su familia. — CIFRA.

civil y del presidente de la Diputación.

Después continuará viaje a San Sebastián.

También tienen anunciado su paso por Victoria los ministros de Educación Nacional y de Agricultura, a quienes se espera mediada la tarde. — CIFRA.

SAN SEBASTIAN, 8. — Se encuentran en esta los ministros de Industria y Comercio y Justicia, y son esperados los de Obras Públicas, Hacienda, Educación Nacional, Agricultura y Ejército. — CIFRA.

Ospina Pérez, ha tomado posesión de la presidencia de la República de Colombia

Ovaciones para la misión española en el recinto del Parlamento



Bogotá, 8. — Con impresionante solemnidad el señor Ospina Pérez ha tomado posesión de la presidencia de la República de Colombia ante las misiones extranjeras, entre ellas las de España que fué incesantemente aclamada en el trayecto desde el hotel donde se hospeda hasta el Congreso. Al entrar en el recinto del Parlamento la misión española estallaron grandes ovaciones y vivas a España. La embajada extraordinaria española ha sido la más entusiasta y largamente aplaudida. — EFE.

Los Estados Unidos deben convertirse en la nación más invulnerable ante un posible ataque con bombas atómicas

Manifiesta el presidente del Comité de energía atómica en el Senado norteamericano

Washington, 8. — El presidente del Comité de energía atómica en el Senado norteamericano, Obrien Mc Mahon, ha manifestado que los EE. UU. deben convertirse en la nación más invulnerable ante un posible ataque con bombas atómicas y que no podrán respirar tranquilos hasta que se hayan adoptado las medidas de seguridad necesarias para que el control internacional de esta arma quede asegurado.

En una alocución radiada, aludió a la necesidad de dispersar los grandes centros de población ante un eventual ataque y a la protección de las industrias vitales, instalándolas bajo tierra.

Dijo también que si el mundo pudiera cooperar en un control de las nuevas fuerzas conjuntas, la acción probablemente podría ser interviniendo las armas bacteriológicas y químicas y añadió que la efectividad de un acuerdo de esta naturaleza podría dar una sensación de seguridad. Mc Mahon elogió la aprobación por el Congreso de una legislación adecuada y declaró que con ello se aseguraba la aplicación de la energía atómica en tiempo de paz

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.667 : CEUTA Viernes 9 Agosto de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

EMPEORA LA ATMOSFERA DE LA Conferencia de la Paz

Después de un violento debate, ayer no se llegó a decisión alguna

Molotov volvió a plantear la controversia sobre el procedimiento de votación que había sido aprobado el día anterior

El representante Yugoslavo afirmó que en la Conferencia hay elementos nefastos que están preparando la tercera guerra mundial

París, 8. — Iniciadas las deliberaciones, Molotov solicitó la palabra e instó al pleno a que rectificase en sentido contrario la decisión de la Comisión de Procedimientos que permite que las recomendaciones se adopten en unos casos por mayoría de las dos terceras partes y en otros por mayoría simple.

Molotov dijo que la delegación soviética considera errónea la decisión de la Comisión de Procedimientos, y que por ello insiste en que el pleno rectifique el error. El delegado soviético dijo que los Estados Unidos y la Gran Bretaña tienen la responsabilidad de haber influido en la Comisión de Procedimientos, para que las recomendaciones se adopten por

simple mayoría en ciertos casos.

Molotov acusó a Australia de tratar de asegurarse un medio para oponerse a la URSS en la Conferencia. Pero, dijo, el objeto de la Conferencia no es a juicio nuestro, que una potencia obtenga ventajas sobre otra o sobre un bloque de ellas. Afirma que si así sucediese los resultados representarían un verdadero peligro político.

Seguidamente se concedió la palabra al Dr. Evatt, representante de Australia, a quien se acogió con grandes alaridos. Empezó diciendo que Molotov atribuye cualidades en cierto modo mágicas a la fracción soviética. ¿Qué le parecen los 15 votos contra 6 por los que se adoptó el artículo contra el que protesta? Esa votación fué de más de las dos terceras partes.

Evatt añadió que Molotov quiere que su veto funcione en la Conferencia de la Paz igual que en el Consejo de Seguridad. «Molotov puede decir al pueblo bajo su control lo que tiene que hacer, pero eso no lo es o que defienda las demás naciones». Evatt añadió que se iba a pedir a Molotov que hiciera reproducir la totalidad de su discurso en Rusia, porque no sería justa esa petición, ya que él —Evatt— no podía corresponder con una orden análoga a la prensa australiana, por la circunstancia de que esta es libre.

Evatt siguió su discurso diciendo que no podía comprender por qué una propuesta tan razonable y aceptada por una mayoría tal, sigue motivando protestas. Esa no es forma de actuar de la democracia. Al final debemos llegar a la unanimidad en los Tratados de Paz, pero en el curso de la Conferencia debemos emplear todos aquellos medios que sirvan para fomentar la justicia.

El delegado yugoslavo advirtió que si la Conferencia se niega a suprimir la recomendación por mayoría sencilla, su país continuará participando en los trabajos de la misma con la más grande y explícita de las reservas.

El delegado británico, Alexander, acusó directamente a Molotov de emplear tácticas dilatorias para evitar se llegase a la verdadera labor de la Conferencia.

«E. no querer al delegado ruso plegarse a la decisión de la mayoría, ha de iravosibilitar la adopción de ningún acuerdo, puesto que para llegar a la meta que nos hemos señalado es preciso ante todo que reine la buena voluntad. El representante

ruso pretende que se trate de orientarnos por el buen camino. Nos alegramos de que así sea, pero lo cierto es que somos muchos aquí los que no llegamos a comprender el itinerario ruso de tan buen camino, a menos que signifique que hemos de someternos en toda ocasión al procedimiento de lista única, o al no menos recusable de que la opinión de la mayoría ha de doblegarse a las decisiones de una minoría».

Alexander agregó que toda esta cuestión ha sido ya discutida hasta la saciedad y que la opinión pública mundial exige que la Conferencia de la Paz juzgue su labor efectiva y práctica.

Nuevamente intervino el delegado yugoslavo para afirmar que hay en la Conferencia elementos nefastos que están intrigiendo ya para una tercera guerra mundial y que intentan la norma de la mayoría sencilla es ayudar a tales elementos.

A las 7,10 hora francesa, y sin que sea adoptada decisión alguna, Bidault levantó la sesión, anunciando que tienen pedida la palabra para el viernes los representantes de Estados Unidos, Rusia Blanca y Ucrania. — EFE.

Con la intervención de Molotov empeora la atmósfera de la Conferencia

París, 8. — Marcha atrás parece ser la regla de progreso en la Conferencia de París, escribe el redactor diplomático de la Agencia Reuter.

Señala que los observadores consideran el debate de hoy como un empeoramiento de la atmósfera.

Molotov sorprendió a la Conferencia al volver en la sesión plenaria a la controversia sobre el procedimiento de votación, para el cual se había llegado a un acuerdo en la Comisión de Reglamentos, escasamente 24 horas antes, después de 27 horas de trabajo.

La Conferencia, continúa diciendo mostró su desencanto al volver Molotov a su vieja lucha, que todos creían había quedado cerrada ya. La Asamblea tardó algún tiempo en darse cuenta que Molotov pretendía rechazar la decisión que había sido adoptada ayer. Volvió otra vez a acusar a Inglaterra y Estados Unidos de volverse atrás en las decisiones de la Conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores sobre la cuestión de votación, acusación que fué ásperamente rechazada por el delegado británico, Alexander. — EFE.

Bevin restablecido de su enfermedad sale hoy para París



Londres, 8. — El ministro de Asuntos Exteriores británico, Ernest Bevin, restablecido ya de su enfermedad, espera salir en avión para París mañana viernes. — EFE.

APOLO

Temperada de verano
Precios populares
Continúa desde las 5'15.
Ultimo día de proyección
Filmófono presenta

Los 4 hijos de Adán

Ingrid Berghán y Warner Wajter.

Grandiosa producción clasifica da como una de las mejores de esta temporada.

Mañana sábado
Gran estreno

PLAGA MORTAL

Un film de intensa emoción.
Próximamente:

La mayarica en technicolor
ALI-BABA Y LOS 40 LADRONES



SANTORAL DEL DIA

9 de agosto, viernes.—Vigilia de San Lorenzo.—Santos Juan Bautista María Vianney, cura de Ars; Román, Secundino, Marceliano, mártires; Veriano, Firmo, Rústico, Marceliano, Doniciano, obispo. Rito doble. Ornamentos blancos.

SAN JUAN MARIA VIANNEY

El año 1786, durante la Revolución francesa, muy cerca de Lyon, nacia Juan, de una modesta familia de labradores. A pesar de su ingenio tardío, aprendió lo suficiente para ordenarse de sacerdote y durante 42 años regentó su parroquia de Ars. Fundó el Asilo de la Providencia para los pobres y llevó una vida de austeras penitencias. A él acudían a confesarse pecadores de Europa y hasta de América que en los últimos veinte años de su vida alcanzaron el número de 100.000 por año. Murió santamente, como había vivido, el año 1859.

CULTOS EN HONOR DEL C. DE JESUS

Esta tarde a las ocho, se celebran en la iglesia de Santa María de los Remedios los cultos en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, que le dedica su Guardia de Honor, como todos los segundos viernes del mes.

SALVE DE LA PATRONA

Mañana sábado, a las ocho y media de la tarde, después del ejercicio solemne con exposición de Su Divina Majestad, se cantará ante el altar de nuestra excelsa Patrona, una Salve.

SANTORAL PARA MANANA

10 de agosto, sábado.—San Lorenzo, Asteria, Basa, Paula, Agatónica, vírgenes, mártires; Diosdado, confesor; Bto Amadeo Rito doble de segunda clase. Ornamentos rojos.

EN ESTAS FERIAS

El regalo más apreciado por la mujer es un frasco de Estracto Myrurgia, de los que tiene un gran surtido la

"Perfumería Vicente Martínez"

CEUTA en FIESTAS

LA CASETA OFICIAL DEL AYUNTAMIENTO

Cuenta esta caseta oficial de nuestro Municipio, con una magnífica orquesta, que constantemente ejecuta música ballable, para que todos los amantes de la danza, puedan satisfacer sus inclinaciones.

También, y siempre sin que en ningún caso el acceso a la caseta cueste nada, por las tardes y por la noche, el grupo lírico "Iris" ameniza la velada con la intervención de un bien conjuntado elenco, que interpreta bailes y canciones andaluzas, con el general beneplácito del público.

Sobre todo, el entusiasmo de la concurrencia sube de punto, cuando de varias parejas bailan las clásicas sevillanas, con una gracia y un donaire realmente ejemplar.

En resumen, que todos los artistas en conjunto y aisladamente tienen gran mérito, y que a diario reciben las más cálidas ovaciones de un público numeroso, al que tanto le agrada esta clase de espectáculos.

GRAN CIRCO "HERMANOS ALVAREZ WERNOFF"

Ha sido muy favorecido por el público este admirable espectáculo, y tiene razón de ser, pues los números que presenta son realmente de gran interés.

Rió el público de buena gana con los 2 Rogers, por sus cómicas y divertidas excentricidades se maravilló con los difíciles equilibrios del Trio Olimpia, que es admirado de la agilidad y destreza de la Troupe "Las 4 Dominis" con sus ejercicios de equilibrio y malabarismo, aplaudió fre

nóticamente a Irene Margot en sus difíciles y peligrosos ejercicios sobre un trapecio a gran altura, y se entusiasmó con las difíciles habilidades de la troupe china y Chekiang, cuyos trabajos no por conocidos dejan de agradar siempre.

Uno de los números que más complació al mucho público fue, el de la jaca torera de Arturo Manzano. Su dominio sobre ella es absoluto, y demostró la tiene perfectamente educada a la alta escuela andaluza. También satis

fizo mucho en su presentación de Gispia y Cid, a los que con absoluta seguridad hizo bailar atemperando sus movimientos al ritmo de diferentes composiciones musicales, y, de la misma forma fué ovacionado con la presentación de "Minuto" magnífico ejemplo de la raza irufesa, que saltó limpiamente cuantos obstáculos le fueron puestos. En cuanto a los famosos payasos españoles Andreu-Rivella, integrada por el clown René y los payasos Rogelio y Celito, pueda asegurarse que son de los mejor en esta especialidad que pisan la pista.

Presentaron diferentes trucos de mucha risa, y, por último, finalizaron su actuación ejecutando diferentes partituras, con varios instrumentos. El público que se entusiasma con su trabajo, les ovaciona incesantemente, por lo que han de repetir su interpretación de música clásica y populares muchas veces.

Fien los augustos de pista, don Paco, Colillita, Vaguitas y Mediacaña, capitaneados con fortuna y feliz ocurrencia por el veterano Eduardini.

TIRADAS EXTRAORDINARIAS AL PLATO

El miércoles se celebró una interesantísima tirada al plato en el Campo Municipal de Deportes, en las que se obtuvieron resultados muy excelentes, prueba inequívoca de que en esta competición se cuenta con la interven

ción de muy buenas escopetas. El resultado final, fué el siguiente:

Premio primero. Don Isidro Ramírez Gutiérrez, Copa del Ayuntamiento y 1.000 pesetas.

Premio segundo. Don Jaime Guillén, Trofeo del Centro Cultural Militar y 500 pesetas.

Premio tercero. Don Manuel Gavira. Obsequio de la casa Hachuel y Santa Cruz y 300 pesetas.

Premio cuarto. Don Rafael Pérez. Obsequio de Intendencia y 200 pesetas.

Premio quinto. Don Carlos Caminero. Obsequio de don Carlos de los Huertos, gerente del Monopolio de Tabacos.

Tomaron parte en la tirada 24 concursantes, habiendo sido eliminados rápidamente una buena parte de ellos.

Ayer se celebró la anunciada tirada, cuyos resultados técnicos daremos en nuestro número de mañana.

LOS ACTOS PARA HOY VIERNES 9

A las 21'30, concurso de trajes regionales para niños de ambos sexos y otros festejos infantiles en la caseta oficial del Real de la Feria.

A las 22'30, velada, actuación del grupo lírico "Arco Iris" y bailes populares en la caseta oficial del Real de la Feria.

Molina S. L

Electricidad lagueteria leza y cristal
Papeles pintados

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que desde el día cuatro de Agosto la carne de ganado vacuno se expend con arreglo a la siguiente tarifa:

CARNE	
Solomillo y riñones	16'40 Ptas. Kilo
1.ª en filetes	15'40 " "
1.ª en trozos	14'40 " "
2.ª con 25 % de hueso	11'40 " "
DESPOJOS	
Hígado y corazón	8'00 Ptas. Kilo
De cabeza sin hueso	8'00 " "
De cabeza con hueso	6'00 " "
Sesada (unidad)	6'00 " "
Hígado y pulmón	6'00 " "
Callos solos	4'00 " "
Patas solas	3'00 " "
Lengua limpia	12'00 " "
Lengua cargada	9'00 " "
Morcilla sangre	2'00 " "
Pajarilla	5'00 " "

Ceuta, 31 de Julio de 1946.

EL ALCALDE,
José Rojas Feigenspan.

CERVANTES

Continúa desde las 5.

EL ESCORPION DE ORO
primera jornada de la serie

Aventuras del capitán Maravillas

Mañana última jornada de esta emocionante serie.

Subdelegación de Hacienda.-Ceuta

Relación de los libramientos que serán puestos al pago el día 9 del actual:

Juan Clavijo Sals; Jacob H. Serfaty; Mohatar Ben Mohamed; Antonio Viqué González; Moisés J. Bemergui; Aomar Ben Maimón Mohamed Ben Maimón Benisha; Daouf Edidi; Emilio Capace-Ben Duduh; Ginés Ubeda Cuadrante González; Banco Español de Crédito; Mohamed Dengá, Banco Central; Molina S. L.; Antonio Romano; Mohatar Abdelkader; Tadel Ben Mojtar El Harrás; Félix Bermejo Melero; Abselam Ben Ali; Francisco Fernández Amador; Abdelkrin Ben Saidi; Hamed Zonak; Abselam Masmudi; Rami Ortega Navas; Leandro Martí nez Marin; Pedro Castillo Borrego; Mohamed Ben Hamá Madi; Amar Bohanan; Tadel B. Mojtar; Harrás; Abselam Ben Ali; Faanisco Caravaca Badegas; Mohamed Dengá; Banco Central; Antonio Martín Romano; Banco Hispano Americano; Maimón Ben Duduh; Antonio Viqué; Al-Jal Ben Abdelak; Mohamedi Ben Maimón; José Ortiz Onleva; Manuel García Décima; Banco Español de Crédito; Vicente García Arrazola; La Técnica; Eduardo Márquez Soler; Construcción y Maquinaria S. A.; Empresa Alumbrado Eléctrico; Abastecimiento de Aguas de Ceuta; José María Borrás; Cía. General de Carbones S. A.; Juan Sánchez Molinillo; Amar Maimón; Juan García López; Ahmed Ben Mohamed el Urriaguel; Manuel Caro Vázquez; Sidí Mohamed Ben Abdeluahen Ziu Ziu; Emilio F. García Fuentes; Francisco Gutiérrez Sánchez; Sidí Mohamed Ben Ahmed Ren Abud; Leopoldo Gumert Lasso; José Gargallo Vea; Ferrrocarril Larache-Alcazar; José María Borrás; Empresa Alumbrado Eléctrico.

Ceuta, 8 de agosto de 1946.
El Subdelegado



Regad a Dios en caridad por el alma del señor

Don Simón de Roda y Jiménez

(PERIODISTA), ANTIGUO PROPIETARIO DE "LA GACETA DE AFRICA"

Que falleció en Madrid a la edad de 68 años después de recibir los Auxilios Espirituales.

R. I. P.

Sus desconsolados: viuda, doña Luisa Gobo Cassaccia; hijos, Simón, (Redactor de este Diario), Victoria, Leopoldo y Angustias; hijos políticos, Pedro Sánchez (Comandante de Farmacia Militar); Leopoldo Torroba y Encarnación de Roda; nietos, hermanos, y demás parientes, suplican a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones.

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALEGRA. Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayor y detall. DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe 12. Teléfono 1-8-2
Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas

Noticias Locales

FRENTE DE JUVENTUDES

En el vapor correo de esta tarde, llegaron los flechas de esta Frente de Juventudes, que representando a Ceuta, han asistido al magnífico Campamento Nacional "Francisco Franco" instalado en Covaleda, pueblecito de la provincia de Soria.

Vienen encantados de los días pasados en dicho campamento, donde se reunieron flechas de todas las provincias españolas y cuyo acto solemne de clausura tuvo lugar el pasado domingo.

Enviamos a la lucida representación ceutí nuestra más cordial bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 90

NATALICIO

En su residencia de Valladolid ha dado a luz un hermoso niño la esposa de nuestro buen amigo el teniente coronel de la Guardia Civil, Excmo. señor don Jesús López Lapuente.

Tanto la madre — Excmo. señora doña Rosario Navarrete — como el neófito gozan de com-

pleta salud, por lo que felicitamos a tan venturosos padres.

VIAJEROS

Ha llegado de la península la señorita Pepita Alfaya Fernández, hija de nuestro buen amigo, don Manuel. Sea bienvenida.

TELECOMUNICACION

Relación de los telegramas de tenidos en las oficinas de Tele-

grafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Madrid, para Manuel García Terol, Central Teléfonos Sección Radio; de Tetuán para señor Carballo, Falange Española; de Jerez de la Frontera, para Martínez General Castaños. 4.

TOMA DE DICHOS

Ante el Ilustrísimo señor Vicario se celebró ayer la firma de esponsales de don Federico Fernández Capilla, maestro nacional, y la encantadora señorita María de los Dolores Meléndez Mendoza, actuando como testigos don José Lladó Gómez, don Lupicinio de la Torre Parraza y don Eugenio Montiel Puebla.

Por anticipado felicitamos a los futuros esposos.

Homenaje de simpatía de nuestro Ayuntamiento a la marina de guerra

Según anunciamos en nuestro número de ayer, por el Ilustrísimo Ayuntamiento de Ceuta fueron invitados los marineros de las tripulaciones de barcos de guerra surtos en nuestro puerto a hacer una excursión por los alrededores de la ciudad ofreciéndoles al finalizar la misma en el Palacio Municipal, una copa de vino español.

A las ocho de la tarde, llegaron al Ayuntamiento los comandantes del minador "Júpiter" y del cañonero "Cánovas del Castillo", con un gran número de marineros de sus dotaciones, entre los que se contaban las milicias universitarias que hacen sus prácticas en el minador.

Inmediatamente subieron a los automóviles que les esperaban y se dirigieron al Monte Hacho donde admiraron la hermosa perspectiva que se ofrece en aquel lugar y el monolito que en dicha explanada perpetúa el recuerdo del milagroso paso del Convoy de la Victoria, y en el que se hallan marcadas las huellas de los pies de nuestro invicto Generalísimo Franco.

Después descendieron por el Recinto hasta regresar nuevamente al Ayuntamiento.

En el despacho del señor alcalde se hallaban esperándoles otras destacadas autoridades y desde allí todos subieron al hermosísimo salón de actos de nuestro Palacio Municipal, en donde todo se hallaba preparado para ofrecer a los visitantes una copa de buen vino español.

La presidencia del acto quedó constituida de la siguiente forma: Excmo. señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano; Excmo. señor gobernador militar de la Plaza, general señor Martínez Esparza; Excmo. señor Delegado del Gobierno de Ceuta, general D. Enrique Rodríguez de la Hérnan; Ilmo. señor alcalde de

la ciudad, don José Rojas Felguenspan; comandante del minador "Júpiter", don Rafael Romero; comandante del cañonero "Cánovas del Castillo", señor Yuste; coronel de Estado Mayor, señor Miralles; secretario de la Corporación, señor Meca Romero; segundo jefe de Fuerzas Navales, en representación del Ilmo. señor jefe; y capitán de Marina, señor Colombo, en representación del comandante de Marina.

También se hallaban en el salón de actos los tenientes de alcalde señores Moya, Quero, Otero y Arizala, gestores señores Meléndez, Jiménez Olmedo, de la Rubia, Aguilar, Pascual Jdén y Vázquez.

Inmediatamente les fué servida a los invitados una copa de excelente vino español habiéndose conversado alegremente durante un buen rato en simpática confraternización de sentimientos y pura amistad.

Después de ello, fué dado por finalizado el acto, habiendo sido acompañados hasta la puerta del Ayuntamiento todas las autoridades para ser despedidas por el señor alcalde y gestores.

El acto resultó sumamente simpático y agradable.

CASETA

"El Rebellín"

Cena a la americana el día 10 a las once de la noche. Las tarjetas podrán recogerse en el "Vicentino" hasta el mismo día 10 a las siete de la tarde.

Anúnciese en EL FARO



Gran Circo ALVAREZ y WERNUFF

Glameroso triunfo todos los días. La mejor compañía de circo escuéstre que actúa ante los públicos españoles.

Los mejores payasos españoles

FAMILIA ANDREU

La mejor atracción Oriental

LOS 7 CHEKIANG

El mejor caballista andaluz

ARTURO MANZANO

Los mejores estilistas del canto flamenco

HERMANOS ARJONA

y 12 atracciones más de primer orden 12

Hoy dos colosales funciones a las 11 y 1 noche.

Gran Circo LA ALEGRIA

En sus 50 años de actuación, presenta la mejor compañía con las mejores atracciones de la época

Ultimos dias de actuación

Hoy 2 monumentales funciones, a las 11 y a la 1 de la noche

ALGUNAS ATRACCIONES DEL PROGRAMA

Plimont - Troupe Ben Ali - Antonet Lewis - Payasos

LA BOMBA ATOMICA DEL CIRCO

EL HOMBRE BALA

Y los saladísimos payasos HERMANOS SALAS. La gracia personificada

CIRCO LA ALEGRIA

El acontecimiento del año

¡¡Atención, cazadores!

En las tiradas al p'alo celebradas ayer, el segundo y cuarto premio fueron obtenidos por escopelas de la acreditada marca

"JOAQUIN FERNANDEZ"

De venta en Radio Self

Máximas facilidades de pago

Falange Española 3.

Teléfono, 1-2-4



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

FUNERALES

En la mañana de ayer, a las 9, se celebraron en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, solemnes funerales en sufragio del alma de nuestro querido amigo don Francisco González de Lara, agente de primera clase del Cuerpo de Policía de la Zona, fallecido recientemente en Tánger.

Al acto asistieron la viuda e hijos y demás familiares de finado, así como numerosos compañeros del Cuerpo, presididos por el Ilmo. señor jefe superior de Policía del Protectorado e inspectores de servicio; también se hallaban otras numerosas personas que llenaban totalmente el amplio templo.

Después de los funerales y ante un severo túmulo levantado en el centro del templo, se cantó un solemne responso.

A las muchas manifestaciones de pésame que la familia doliente ha recibido con tan triste motivo, ya que la desaparición del señor González de Lara ha causado verdadero pesar en todas estas poblaciones de Marruecos, unimos la nuestra más sincera, especialmente a nuestro compañero en la Prensa, José María, hermano del finado, deseándole a todos resignación para sobrellevar tan dolorosa y terrible pérdida.

FALLECIMIENTO

En Tetuán y en las demás ciudades del Protectorado ha causado dolorosa impresión la noticia del fallecimiento en Madrid de don Simón de Roda Jiménez, antiguo director y propietario del desaparecido diario "La Gaceta de Africa" y persona muy conocida y estimada en todos los sectores sociales por sus dotes de caballerosidad y simpatía.

A su esposa e hijos, especialmente a nuestro compañero Simón de Roda enviamos desde esta plaza la expresión de nuestro sentimiento por la desaparición de tan excelente caballero y amigo.

Sentido fallecimiento

De Madrid, nos llega la dolorosa noticia de que víctima de cruel enfermedad, ha fallecido nuestro querido amigo y compañero en la Prensa, propietario que fué del diario tetuani "La Gaceta de Africa", don Simón de Roda Jiménez.

La noticia ha causado en esta casa, particularmente, hondo sentimiento, pues el señor Roda no era para nosotros un simple amigo, sino algo muy intimamente ligado por razones de entrañable amistad y lazos familiares.

Fué en su vida profesional del periodismo D. Simón de Roda Jiménez, caballero ejemplar, modelo de periodista y en sus largos años de permanencia en la profesión, su carácter apacible, su buena fe y gran comprensión, solo amistades supo conquistar, y todos por igual, le queríamos y respetábamos.

En las campañas periodísticas que bajo su dirección emprendimos algunos de los que hoy nos honramos, afectos a la Redacción de EL FARO jamás puso interés bastardo en ellas, siempre la altura de miras presidio las orientaciones que de nuestro don Simón recibimos y por tan ejemplar conducta y digno proceder, conquistó el afecto y la estimación de todos, que con nosotros lloran hoy la irreparable pérdida.

Infinitas pruebas de condólcencia han sido recibidas en Ceuta y de todas las ciudades de la Zona del Protectorado al ser conocida tan lamentable noticia, y a todas ellas nos unimos de todo corazón, expresando a la familia doliente que su dolor es el nuestro y que con ellos compartimos la pena y aflicción haciéndolo muy expresamente a nuestro querido amigo y compañero de Redacción don Simón Roda Lucena, el que sabe muy bien que nuestras palabras de pesar, no son de vano cumplimiento, sino muy sinceras y llenas de fraternal cariño.

Audiencias de Su Excelencia el Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió en audiencia civil musulmana y militar, a las siguientes personas:

CIVIL

Cámara de la Propiedad Urbana de Ceuta, don José María Pórras, don Carlos Bosch Díaz, don Enrique Móra, doña Concepción Blanco Pinia, don Hermenegildo Amadía Amorós, doña María Fernández Molla, señora viuda de Labarga, don Juan Rodríguez Román, señora viuda de Barber, don Deogracias Santos Rivera, don Juan Fernández Cuadrado y el Abate Busóni.

MUSULMANA

Sidi Abdelhay el Kdiri. Cumplimentó a S. E. el Alto Comisario una numerosa comisión de marroquíes, para testimoniarle su gratitud por la ayuda prestada por la primera autoridad al desarrollo del pequeño comercio.

MILITAR

Teniente coronel, señor Villalón; comandante, Sr. Dávila; comandante, señor Campos; capitán, señor Pardo y capitán señor Blanco.



Ciclismo

Nombramiento de los que representarán al Comité Nacional en los campeonatos del mundo

Barcelona, 8. — Latente todavía la noticia de la dimisión de los directivos del Comité regional número 2 de la Unión Velocipédica Española, por las causas expuestas en anteriores noticias, se ha recibido esta mañana en la Oficina Nacional la noticia de que el Comité Nacional ha designado a los señores don Juan Bautista Soler y don Teodoro son, presidente y vicepresidente respectivamente del Comité número 2, para representar al máximo comité nacional en la carrera ciclista que para los campeonatos del mundo se celebrará próximamente en Suiza.

Se cree que la designación de los dimitidos ha sido efectuada antes de conocerse sus decisiones, o bien ha querido el Comité Nacional evitar que prospere la dimisión y dar una satisfacción a elementos tan apreciados en esta población y entre el deporte ciclista.—ALFIL.

El Oviedo y el Gijón subvencionados por la Diputación provincial con 25.000 pesetas

Oviedo, 8. — La Diputación provincial ha acordado conceder una subvención de veinticinco mil pesetas a la Orquesta Sinfónica Provincial de Educación y Descanso; otra de la misma cantidad, al Real Oviedo y una tercera, también de veinticinco mil pesetas al Real Gijón. — CIFRA.

Lucha libre

Ochoa venció a Saludes en la Plaza de Toros de Madrid

Madrid, 8. — Con numeroso público se ha celebrado anoche, en la plaza de toros, una importante reunión de lucha.

El primer combate corrió a cargo de Oses Ymanjan, venció Oses en el tercer asalto por abandono, después de 12 minutos, 4 segundos, Arbitró El señor del Río.

Segundo encuentro Ochoa (80 kilos) y Saludes (78). Arbitró el señor Castillejos. Saludes fué amonestado dos veces. El encuentro terminó nulo después de cuatro asaltos.

En tercer lugar lucharon García Ochoa (64) y Ballesteros (68). Arbitró el señor Castillejos. Venció García Ochoa por abandono en el tercer asalto, por torsión de brazo, después de 11 minutos 47 segundos de lucha.

Se disputó después el campeonato de Castilla entre Flaviano (77) y Victorio Ochoa (80). Arbitró el señor del Río. En el primer asalto dominó casi por completo Ochoa, pero su contrincante le resistió muy bien, e hizo una bonita y espectacular lucha.

En el segundo, empezó atacando Flaviano, pero mediado este asalto volvió a dominar Victorio Ochoa, que, con un rodillazo al estómago de su contrario, le puso fuera de combate. Por consiguiente, venció Victorio Ochoa por fuera de combate de su adversario, en el segundo asalto, después de 9 minutos 9 segundos.

En último lugar, Sorla (65) y Urrutia (68) hacen encuentro nulo. Arbitró el señor del Río. — ALFIL.

Noticiario futbolístico

No se confirma el traspaso de Cabido : : : : :
Barcelona, 8. — El secretario técnico del Real Club Deportivo Español, Paco Brú, ha manifestado que no hay, por el momento, ninguna noticia de interés que comunicar.

Sobre el rumor de que Cabido fuera traspasado tampoco hay absolutamente nada, ya que no podía dejar ningún jugador del Español a cambio de otros por lo que estas noticias son infundadas. — ALFIL.

Adquisiciones para el Celta : : : : :
Vigo, 8. — De los tres "re-

belde" del Celta, Pahino, Vázquez y Muruaga, sólo éste ha de puesto su actitud, renovando la ficha por el club vigués.

Se rumorea que Allepuz, defensa del Castellón, ha sido traspasado al Celta por una importante prima.

La prensa recoge la versión de un diario cordobés, según la cual Zamora ha gestionado del Betis la cesión del delantero centro Roldán, a cambio de otro delantero centro y de cierta cantidad en metálico.

Ninguna confirmación oficial se ha dado, de momento, de estas versiones sobre Roldán y Allepuz.—ALFIL.

EDICTO

Don Andrés Pardesa y Pulido, Juez Municipal y Presidente de la Junta Municipal del Censo Electoral de esta Ciudad.

Por el presente, hace saber: Que con objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 33 y 34 de la Ley electoral de 8 de agosto de 1907, desde el TRES DE LOS CORRIENTES Y POR TERMINO DE VEINTE DIAS, quedarán expuestas en la planta baja del Palacio Municipal las listas de electores entre los cuales ha de elegirse, en su día por esta Junta, los que por Ministerio de la Ley han de constituir las Mesas electorales del Censo para el referendun, a fin de que los que se consideren agraviados puedan reclamar por escrito ante la misma Junta, acompañando los documentos justificativos de sus derechos, si lo considerasen necesarios.

Ceuta, 3 de agosto de 1946.
Andrés Pardesa y Pulido

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE
C. COSIO, HIJO
Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 32 semana

A partir del día 8 de Agosto y hasta el 14 inclusive, podrán adquirirse en los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

CARTILLAS DE ADULTOS DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I

UNA RACION DE PAN, a razón de 0'35 pesetas ración.—En la panadería se cortará este cupón diario.

Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEITE, a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones números IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

CARTILLAS INFANTILES DE EUROPEOS Y MUSULMANES

Contra el corte del cupón número I

y para aquellas cartillas que se encuentren inscritas en establecimientos

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE HARINA blanca, a razón de 1'20 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número II

UN CUARTO LITRO DE ACEITE a razón de 1'40 pesetas ración.

Contra el corte de los cupones número IV y V

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'65 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas

infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

CARTILLAS PROVISIONALES Y TRANSEUNTES

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo facilitado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 6 de agosto de 1946.
El Presidente protal.
Vicente García Arrazola

Colonia Escolar de los Castillejos

AVISO

Se hace saber a todos los escolares de nueve a trece años que desean asistir a la segunda tanda de la Colonia, deben presentarse con toda urgencia en la Delegación del Frente de Juventudes, durante los días 8, 9 y 10 del actual, de cinco a nueve de la tarde, para extenderseles la correspondiente ficha médica y hacer entrega del vestuario que han de usar en la misma.

El delegado local del Frente de Juventudes,
Pedro del Corral

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
Españoleto, 24.
MADRID.

Representación en Ceuta
Millán Astray, 7.
Teléfono 798

Sociedad Deportiva CEUTA

AVISO

La Junta Directiva de esta Sociedad en su deseo de beneficiar en todo lo posible a sus asociados y estimular a suscribirse como tales a los que aún no lo son, ha acordado el implantar la modalidad de asociación que se expresa a continuación, para la Temporada de 1946-47, que empezará a regir desde el mes de Septiembre próximo.

ABONOS PARA TODA LA TEMPORADA

En Tribuna Alta y asiento numerado fijo ... 300 Pts.
En Tribuna Baja y asiento numerado fijo ... 175 "

ABONOS MENSUALES PARA LOS SOCIOS

En Tribuna Alta con asiento numerado fijo ... 30 "
En Tribuna Baja con asiento numerado fijo ... 20 "
En Preferencia con asiento sin numerar ... 15 "
En las gradas de General ... 10 "

PRECIOS QUE REGIRAN PARA LOS NO SOCIOS

Preferencia sin numerar ... 10 "
Grada ... 5 "
Grada Militar ... 3 "
Grada Niño ... 2 "

ASIENTOS SIN NUMERAR

En Tribuna Alta Cubierta ... 8 "
En Tribuna Baja Cubierta ... 5 "

Nota.—En estos precios están incluidos toda clase de impuestos.

Ceuta, Agosto de 1946
LA DIRECTIVA

Dr. Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11



NOVENA EN HONOR DE LA SANTISIMA VIRGEN DE LA PALMA

Como en años anteriores, se va a celebrar, mejor dicho, ya ha dado comienzo, la novena que en honor de la Santísima Virgen de la Palma, Patrona de la ciudad, año tras año, en su templo parroquial del mismo nombre tiene lugar

Desde el día 7 al día 15 del corriente mes, los cultos por la mañana y por la tarde, se distribuyen de la siguiente forma: 9 de la mañana misa rezada; 8 de la tarde, Exposición con Su Divina Majestad, Santo Rosario, Letanías, Ejercicio propio de la Novena, cánticos, sermón y bendición.

El día 15, festividad de la Santísima Virgen, a las ocho se celebrará una solemne misa de comunión general y a las diez, una solemne función religiosa, a la que asistirá el Excmo. Ayuntamiento en Corporación.

Por la tarde del mismo día y después de la Novena, solemne procesión claustral con Su Divina Majestad.

En la mañana del día 17, se celebrará una solemne Misa de requiem por el alma de los hermanos fallecidos.

Se espera que todos los algecireses hagan acto de presencia durante la celebración de estos solemnes cultos religiosos en honor de su Excelsa Patrona la Santísima Virgen en su advocación de la Palma.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados:

Aurelia Castillo Ariza de 30 años con domicilio en José Román 48 de herida con una de dos centímetros en región hiparietal; Francisca Ruiz Guejada de 19 años, domiciliada en Alta 44, de luxación en dedo pulgar izquierdo; Leonor Fernández Nieto de 39 años, domiciliada en J. Román 48, de mordedura en antebrazo izquierdo.

UN ACCIDENTE GRAVE

En la Clínica de Urgencia y por el Dr. Mazas, fué asistido Ramón Aleal Piñero de 14 años domiciliado en Montañeros 29, el cual presentaba traumatismo ocular, con herida purulenta perforante en la órbita del ojo derecho, cataratas traumáticas y hemotisis siendo calificado de pronóstico grave su estado. Según manifestó el accidentado se había realizado circunstancialmente la herida con un alfiler.

PARA LAS FIESTAS DE LA PALMA

Hoy hemos de volver a insistir sobre la necesidad de que para el próximo día 18, se verifiquen algunos actos que den realce a la festividad de la Patrona de la ciudad. Es indiscutible que no puede dicha fecha pasar desapercibida para los algecireses y por tanto, debe formarse urgentemente una comisión que lleve a cabo la realización de un programa, sin grandes gastos pero en el que esté al menos puesta el corazón.

Vamos a realizar esa obra que hoy significa tanto para el buen nombre de Algeciras.

Montilla

ANUNCIOS BREVES

Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Abadía el Abasí, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, perlas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 8.

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.

GRAN surtido cristal y loza ferretería "El Águila". Falange Española 72.

COMPRO motocicletas, buen estado. Bien cubiertas. Razón esta Administración.

Alquileres

CEDO habitación sitio céntrico propio para oficina. Razón en la Administración de EL FARO.

Traspasos

TRASPASO peluquería señora con vivienda, local adecuado cualquier negocio. Sargento Goriat, 4.

Varios

"LA NIQUELADORA". Bazar, Leza, Cristal, Alfarería, Maceas todos tamaños. F. Española 106.

EL FRESA importante necesita empleados con servicio militar cumplido hasta 30 años edad. Preferible Bachilleres. Razón Administración.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Junta Regional de Ceuta

Relación de los señores que han entregado donativos a esta Asociación con motivo de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de África a beneficio de los necesitados de la misma, cuya cuantía se indica. Centro Cultural Militar, 1.000 pesetas; don Luis Sánchez Blanco y Sánchez Blanco, inspector general del Trabajo, 100; señor jefe del Batallón de Transmisiones del IX Cuerpo de Ejército, 125; Compañía Canariense Marruquí de Tabacos, 250; jefe de la Fortaleza Militar de Hacho 150 don Joaquín Lamenea Pinos, teniente de Infantería, 25; don Juan Acevedo (ferretería), 50; Casa Benoliel, 50. Ceuta, 8 de agosto de 1946. La Secretaria Regional

Sepeio del Intendente del Ejército de Marruecos don Aurelio Vera Fajardo

La noticia del fallecimiento ha causado gran sentimiento de pesar

Vitoria, 8. — Esta mañana se han celebrado solemnes funerales y a mediodía se efectuó el entierro del Intendente del Ejército de Marruecos don Aurelio Vera Fajardo, fallecido en su casa de esta ciudad, donde se hallaba retirado hace una temporada por encontrarse enfermo. Como vitoriano que gozaba de grandes simpatías, los actos estuvieron concurridísimos y fueron presididos por las autoridades locales. — CIFRA

ANUNCIO

Comandancia de Fortificaciones y Obras de Ceuta

ANUNCIO DE CONCURSO PARA EL ARRENDAMIENTO DE LA EXPLOTACION DE LA SERRERIA DE TIZZI-IFRI (IGUERMALLEN)

Por coincidir el día 18 del actual, en domingo, señalado para la admisión de proposiciones en la Jefatura de esta Comandancia, para el concurso de arrendamiento de la explotación de la Serrería Mecánica de Tizzi-Ifri (Iguermalen), se señala como nueva fecha el día 20 del corriente.

Ceuta 6 de agosto de 1946. EL TENIENTE CORONEL INGENIERO COMANDANTE ACCIDENTAL: Luis Seco. - Rubricado

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana



Excelentísimo Señor

Don Aurelio Vera Fajardo y Picatoste

(Intendente General del Ejército de Marruecos)

Que falleció en Vitoria el día 6 de Agosto de 1946, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Los Jefes y Oficiales de Intendencia del 9.º Cuerpo de Ejército

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar mañana día 10 a las 11 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Los Estados Unidos no harán más aportaciones a la U. N. R. R. A.

Ha manifestado el secretario del Departamento de Agricultura norteamericano

Creo que en vez de socorrer a las naciones necesitadas debe darse un nuevo impulso al comercio mundial

Ginebra, 8. — El secretario del Departamento de Agricultura norteamericano, Clinton P. Anderson, ha afirmado ante la quinta sesión plenaria de la conferencia de la UNRRA que los EE. UU. no harán más aportaciones a este organismo y que, en lugar de socorrer a las naciones del mundo, se debe dar nuevo impulso al comercio mundial.

Entre otras cosas dijo también: Ahora es evidente que muchos países que al ser liberados no se hallaban en condiciones de procurar suministros por su cuenta y obtener medios para transportar aquellos, en la actualidad están ya capacitados para ayudarse. Cuando el país ha progresado hasta ese punto, por lo general puede trabajar en su propia ayuda con mayor eficacia que cualquier organización internacional creada para este objeto.

Al referirse a las divisas extranjeras, dijo que los EE. UU. han contribuido con veinte mil millones de dólares para asistir al restablecimiento y estabilización de las economías de los otros países y que esa suma junto con treinta mil millones de las Naciones Unidas, asignados al Banco Internacional están a disposición como divisas extranjeras. Opino que el poder adquisitivo de estos vastos recursos creará una circulación fiduciaria alrededor del mundo y será una gran contribución al restablecimiento económico en todas las partes del orbe.

Clinton explicó también que el programa estadounidense mediante el cual se propone la ampliación del comercio mundial y las oportunidades de empleo, queda excluido en la política extranjera estadounidense y manifestó que esa política y el programa de la misma consiste en los siguientes puntos: Primero. Estados Unidos están dispuestos a apoyar todas las medidas sanas que tiendan a ampliar la producción y distribución y consumo para que los pueblos del mundo entero tengan más que comer, más ropa y mejores viviendas y, segundo, estudios en favor de la reducción de barreras aduaneras para el li-

bre intercambio comercial internacional, con la eliminación de todas las medidas exclusivistas del comercio internacional. Clinton declaró: "Nosotros no sostenemos que solamente con elevar el nivel de vida se preserve la paz del mundo, pero si creemos que habrá que contribuir a la creación de un ambiente que conduzca a la preservación de esa paz en el mundo entero, Respeto al problema de las personas desplazadas declaró que el Gobierno de los EE. UU. está de acuerdo con el presidente de la UNRRA. Declaró que esta organización debe proseguir sus labores hasta que la comisión internacional de refugiados se halle

en condiciones de encargarse de esta tarea. Por último dijo que la terminación de la UNRRA no significa que los EE. UU. no colaboren para evitar la indigencia y la miseria en cualquier lugar donde se encuentre.

La sesión comenzó con la lectura de un mensaje de Herbert Lehman, presidente honorario del Consejo de la UNRRA, en el que pedía que esta no diera por terminadas sus labores hasta que se hayan terminado los arreglos necesarios para llevar a cabo aquellas por medio de la ONU u otro organismo, particularmente en los problemas de refugiados, personas desplazadas y suministros de productos agrícolas a los países arruinados por la guerra. EFE.

EL PRESIDENTE OSPINA HA FORMADO GOBIERNO

Francisco Umaar, ministro de Asuntos Exteriores

Truman envía un telegrama de felicitación al nuevo Presidente con motivo de su toma de posesión.

Bogotá, 8. — He aquí la lista del nuevo gobierno formado por el presidente Ospina Pérez: Interior, Manuel Barrera Parra; Asuntos Exteriores, Francisco Umaar; Guerra, Luis Tamayo; Hacienda, Francisco Paula Pérez; Educación, Mario Carvajal; Trabajo, Blas Herrera Aspategui; Obras Públicas, Darío Botero Isaaza; Economía, Antonio María Parilla; Comunicaciones, Vicente Dávila; Minas y Petróleos, Luis Creahora. — EFE.

UN TELEGRAMA DEL PRESIDENTE TRUMAN A OSPINA

Washington, 8. — Con motivo de la toma de posesión del presidente de Colombia, don Mariano Ospina Pérez, el presidente Tru-

man le ha enviado el siguiente telegrama:

"Al desear a V. E. todo éxito en su cargo de jefe del Estado de la nación colombiana, quiero expresarle la fe que tengo en que Colombia gozará un período de desenvolvimiento próspero durante vuestra administración y que los lazos tradicionales que unen a nuestros dos países se consolidarán y se harán más firmes."

El director de la Unión Panamericana, Leos Rove, cablegrafió a Ospina diciéndole: "La Unión Panamericana le envía su calorosa felicitación y desea fervientemente que tenga éxito vuestra administración. — EFE.

Partículas radioactivas sobre Francia

¿Proceden de la explosión de Bikini o son fenómenos solares?

París, 8. — El Observatorio de esta capital ha informado que han sido vistas sobre Francia a una altura de seis mil metros algunas partículas radioactivas que no ha sido posible identificar.

Las conjeturas hechas sobre el origen de estas partículas varían desde la opinión de que son ondas radioactivas originadas por la explosión de la bomba atómica submarina efectuada en el atolón de Bikini el día 23 del mes pasado, hasta que se deban a fenómenos solares. — EFE.

El subsecretario del Aire argentino en Madrid

El ilustre aviador fué recibido por el general González Gallarza, proponiéndose estudiar el establecimiento de líneas aéreas

Madrid, 8. — Se encuentra en Madrid el ilustre aviador argentino, subsecretario del Aire de la nación germana, conodoro César A. Ujeda, quien acompañado de su señora y de su hijo, el agregado aéreo en Buenos Aires, coronel López de Haro, llegó a las 5 al aeropuerto de Barajas.

Salió de Buenos Aires el día 1 de este mes a bordo de un hidroavión de la línea aérea mercante argentina (F. A. M. A.) y viajó directamente continuará a Italia, Francia e Inglaterra, en viaje de estudio para el establecimiento de las futuras líneas aéreas de Argentina a Europa.

En Barajas, fué recibido por el subsecretario del Aire, general Sáenz de Buruaga, el director general de Aviación civil coronel Bono, y una comisión de jefes y oficiales del Ejército del Aire.

A continuación fué recibido por el ministro del Aire, general González Gallarza, con el cual celebró una cordial entrevista, du-

ránte la que se puso una vez más de manifiesto el espíritu de hermandad y compañerismo existente entre los aviadores de ambas naciones de raza hispana. — C. F. R.

Las bombas continúan cruzando el cielo de SUECIA

No ha sido posible determinar si son controladas por radio

Londres, 8. — "Bombas-boomerang" están cruzando, sobre Suecia, dice el corresponsal del "Daily Graphic" en Estocolmo. Estas bombas, añade, se estima que tienen un radio de acción de 1.280 kilómetros, 960 más de las bombas volantes alemanas. Como no ha caído ninguna de dichas bombas sobre territorio sueco, ha sido imposible determinar si son controladas por radio o tienen un dispositivo especial que permita dirigir las de nuevo a su punto de partida. Sin embargo se tiene entendido que las "bombas boomerang" atraviesan Suecia en dirección norte para volver luego a cruzar el país en dirección sur. Se cree que una de las citadas bombas cayó en un lago pero las investigaciones llevadas a cabo han resultado infructuosas. — EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

El asesino de 17 años, Heisess, intenta suicidarse

Sus padres le enviaron una cuchilla de afeitar en un libro

Chicago, 8. — El asesino de 17 años, Heisess intentó ayer suicidarse con una cuchilla de afeitar que ingenuamente había pedido a sus padres.

Estos colocaron la cuchilla entre las páginas de un libro para hacerla llegar a poder de su hijo, pero los vigilantes de la prisión la encontraron fácilmente al abrir el libro en el registro que se hace de los efectos y objetos que van dirigidos a los detenidos. — EFE.

DE GASPERI presenta enmiendas a los acuerdos de París, sobre la delimitación de FRONTERAS

París, 8. — La delegación italiana, presidida por el primer ministro, Alcide de Gasperi, ha presentado a la Conferencia de la Paz, por conducto del Gobierno francés, tres notas relativas a la delimitación de sus fronteras con Francia. En dichas notas se exponen los siguientes puntos: Primero: Consideraciones generales acerca del proyectado trazado de fronteras conclusiones especiales a las promesas hechas por el general De Gaulle y otros altos representantes franceses en el sentido de que Francia no presentaría reclamaciones territoriales. Segundo: Exposición referente al caso particular de Valle

de Roja, incluso el territorio de Tenda; y tercero: La cuestión referente a la zona del Monte Celis, incluido el territorio de Bringa.

También la delegación está ultimando otras actas relacionadas con las cláusulas económicas del Tratado de Paz y en ellas se plantean diversas cuestiones entre las que merecen especial mención las referentes a los gastos de ocupación soportados por Italia, así como al punto referente a los créditos que resultan en favor de Italia como fruto del trabajo realizado por los prisioneros de guerra italianos. — EFE.

Eisenhower recibe nuevos informes sobre la Argentina

Está perfiriéndose una conferencia en Río de Janeiro

Río de Janeiro, 8. — Aunque el general Eisenhower no visitara la Argentina, en los medios políticos de esta ciudad se cree que recibirá nuevas y amplias informaciones sobre la situación de aquel país, ya que el general de Brigada Charles Gredwer, agregado militar norteamericano en la Embajada de Buenos Aires y su ayudante, el coronel Stanley Conwan, salieron ayer en avión de la capital argentina para esta ciudad, con el fin de dar al general Eisenhower una completa información sobre la situación entre los

militares argentinos.

Dichos jefes no regresarán a Buenos Aires hasta el sábado, fecha en que el jefe del Estado Mayor del Ejército norteamericano no abandonará el Brasil. Al propio tiempo, Eisenhower ha celebrado importantes conversaciones con los generales brasileños, Gaspar Dutra y Goes Monteiro y se supone que están relacionadas con el plan del presidente Truman relativo a la defensa militar del hemisferio y a la proyectada conferencia que ha de celebrarse en Río de Janeiro. — EFE.